

*SB / 5.11.20*

## Halb- und Unwahrheiten

Ist Ihnen die erstaunliche Konzentration von Windenergie-Experten, wohnhaft im Raum Hämikon-Berg, auch aufgefallen? Wozu brauchen wir noch ein aufwendiges Bewilligungsverfahren, wenn uns die entfernten Nachbarn der in der Planung befindlichen Windkraftanlage in Müswangen zum Voraus schon erklären können, dass Quellen versiegen, hunderte von Vögeln und Fledermäuse sterben werden, die Biodiversität leidet, eine Ölverschmutzung vorprogrammiert ist, der Abbau der Anlage dann zumal nicht konform erfolgen wird und auch bereits wissen, in welches Netz der Strom eingespeist wird und dass die Anlage nicht kostendeckend betrieben werden kann. Was brauchen wir Fakten, wenn wir auch aufgrund von Halb- und Unwahrheiten die erfolgreiche Umsetzung der Energiestrategie des Bundes verhindern können?

Beni Duss, Gelfingen

---